



運動会について

10月27日(日)は本校の運動会ですが、衆議院解散による選挙の投開票が10月27日になり、重なることになりました。運動会は年度当初から決まっており、そこに向けて準備を進めてきたため、運動会期日の変更は難しいと判断しました。予定通り、運動会は10月27日に実施します。従来、本校体育館が投票所になっていますが、該当地区は投票所が変更となります。保護者の皆様や地域の皆様にご迷惑をおかけすることとなり、申し訳ありませんが、ご理解とご協力をお願いいたします。

運動会に向けて②

運動会まであと2週間ほどとなり、子どもたちは練習をがんばっているところです。各学年での練習はもちろん、全体練習もこれまでに2回行いました。16日(水)は予行練習、23日(水)は最後の全体練習を行います。運動会に向かう子どもたちの気持ちも高まっています。

今年の運動会も観覧者の人数制限を設けておりません。午前中の開催ではありますが、保護者の皆様、地域の皆様、たくさんの方に子どもたちのがんばる姿を見ていただきたいと存じます。(※27日(日)に雨天等で実施できない場合は、29日(火)に延期します。)

子どもたちにとってよい思い出となり、見てくださる方にとっても楽しい運動会になるよう、子どもたちはもちろん、職員もPTA役員の方々も一丸となって取り組んでいきます。

地域での子どもたち

秋は、地域でのお祭りや防災訓練等、いろいろな行事が計画されていると伺っています。その中で、子どもたちもお世話になることが多いと存じます。地域の子どもたちを、地域の皆様の力で見守り、育てていただきますよう、お願いいたします。